
 

 

          Altenbeken, 10.06.18 

Antrag 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Wessels, 

die CDU Fraktion beantragt, dass die Verwaltung Gespräche mit der Deutschen Bahn / DB Netz führt, 

um zu ergründen, wie stark der Güterverkehr über Altenbeken in den nächsten Jahren tatsächlich 

zunehmen wird. Des Weiteren bitten wir die Verwaltung, sich für eine Verbesserung des 

Lärmschutzes an den betreffenden Bahnstrecken einzusetzen. Nach Möglichkeit sollte dies in 

Abstimmung mit ebenfalls betroffenen Nachbarkommunen geschehen.  

 

Begründung:  

Der örtlichen Presse war kürzlich zu entnehmen, dass die DB Netz AG beabsichtigt, den Güterverkehr 

auf der hiesigen Bahnstrecke um weit mehr als 30 Prozent aufzustocken. Pro Tag würden dann in 

einigen Jahren 118 Güterzüge durch Altenbeken rollen.  

Die Altenbekener Bürgerinnen und Bürger sind es zwar gewohnt, mit dem Zugverkehr und einem 

gewissen Lärmpegel zu leben, doch sind es gerade die Güterzüge, die besonders hohe 

Lärmemissionen verursachen, und das auch insbesondere nachts. Soweit es sich also bestätigt, dass 

gerade der Güterverkehr so stark zunehmen wird, sollte sich die Gemeinde dafür einsetzen, einen 

erhöhten Lärmschutz zu erreichen. Es gibt verschiedene bauliche und technische Möglichkeiten, die 

Lärmemissionen des Bahnverkehrs zu begrenzen. Wir halten es für gerechtfertigt, der steigenden 

Nutzung der Strecke mit der Forderung nach erhöhten Lärmschutzstandards zu begegnen.  

 

gez. Möllers 

Stellv. Fraktionsvorsitzender 

 

 

 


